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Aos cinco dias do mês de novembro do ano de dois mil e de-
zenove, às dezoito horas e quarenta minutos, na Sala Vereador João Pio Ferraz, reuni-
ram-se, sob a presidência do primeiro e secretaria do segundo, os Vereadores Luiz Car-
los Alves Dias, Edson Roberto Almeida Fontes, Ademar Ramos Barbosa, Benedito Ga-
briel da Silva, Bruna Rafaela Mendes Talacio, Claudinei Shizuya Nagate, Cleber Vini-
cius Kerchner, Jairo Furini Neto, José Eloi Barbosa, José Martins de Oliveira Alves, 
Márcio Pereira Pinho, Neurisvan Lúcio de Azevedo, Patrícia Aparecida de Oliveira Si-
mão, Paulo Sérgio Berto e Reinaldo Aparecido Nunes Pedroso, para a realização da 
vigésima quinta sessão ordinária da presente sessão legislativa. Havendo número legal, 
deu-se por aberta a sessão, passando-se à leitura de um trecho da Bíblia: Salmo 130. Ato 
contínuo, passou-se ao E X P E D I E N T E , que constou da seguinte matéria: Apreci-
ação da atas das sessões ordinária do dia 15-10-2019 e extraordinária do dia 16-10-
2019, que foram aprovadas por unanimidade, sem discussão. EXECUTIVO: Leitura 
do Projeto de Lei Complementar no 9, de 22-10-2019, dispondo sobre a exploração 
dos serviços de remoção, depósito e guarda de veículos automotores recolhidos através 
de medidas administrativas previstas na Lei Federal 9.503, de 23 de setembro de 1997, 
aplicadas pelas autoridades de trânsito no âmbito do Município de Santa Isabel, e dando 
outras providências, que foi enviado “Às Comissões de Justiça e Redação, de Finan-
ças e Orçamentos, e de Segurança, Trânsito e Mobilidade Urbana”; Projeto de Lei 
Complementar no 10, de 23-10-2019, dispondo sobre a alteração da Tabela para Lan-
çamento e Cobrança de Taxa de Localização e Fiscalização de Negociantes em Merca-
dos, feiras-livres, logradouros públicos no Município e dando outras providências, que 
foi enviado “Às Comissões de Justiça e Redação, e de Finanças e Orçamentos”; 
Projeto de Lei Complementar no 11, de 23-10-2019, dispondo sobre a remissão dos 
créditos tributários que especifica e dando outras providências, que foi enviado “Às 
Comissões de Justiça e Redação, e de Finanças e Orçamentos”; Projeto de Lei no 
18, de 16-10-2019, dispondo sobre transposição de crédito orçamentário entre progra-
mas de governo, ações e categorias econômicas da Administração, e dando outras pro-
vidências, que foi enviado “Às Comissões de Justiça e Redação, de Finanças e Or-
çamentos, de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente, de Educação, Cultura, 
Esporte, Lazer e Turismo, e de Saúde, Assistência Social e Atividade Privada”; 
Projeto de Lei no 19, de 24-10-2019, alterando os anexos que especifica constantes da 
Lei no 2.869, de 11 de dezembro de 2017, que dispõe sobre o Plano Plurianual do Muni-
cípio de Santa Isabel para o quadriênio de 2018 a 2021, e dando  outras  providências, 
que  foi  enviado “Às Comissões de Justiça e Redação,  de  Finanças  e  Orçamentos, 



 
de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente, de Educação, Cultura, Esporte, La-
zer e Turismo, de Saúde, Assistência Social e Atividade Privada, e de Segurança, 
Trânsito e Mobilidade Urbana”; Projeto de Lei no 20, de 24-10-2019, alterando os 
anexos que especifica constantes da Lei no 2.916, de 20 de agosto de 2019, que dispõe 
sobre as diretrizes para a elaboração e a execução da Lei Orçamentária Anual para o 
exercício financeiro de 2020, e dando outras providências, que foi enviado “Às Comis-
sões de Justiça e Redação, de Finanças e Orçamentos, de Obras, Serviços Públicos 
e Meio Ambiente, de Educação, Cultura, Esporte, Lazer e Turismo, de Saúde, As-
sistência Social e Atividade Privada, e de Segurança, Trânsito e Mobilidade Urba-
na”. Leitura da Relação dos Servidores Públicos Municipais, referente ao terceiro 
trimestre de 2019, e do Balancete Financeiro do Município referente ao mês de setem-
bro de 2019, que receberam o despacho “Ciente”. Leitura dos ofícios abaixo, que rece-
beram o despacho “Ciente”: nos 638/2019 e 639/2019, ambos de 11-10-2019, em aten-
ção, respectivamente, aos Requerimentos no 160/2019, do Ver. Cleber, e no 159/2019, 
da Vera Bruna; no 645/2019, de 14-10-2019, em atenção ao Req. no 162/2019, do Ver. 
Claudinei; no 647/2019, de 15-10-2019, em atenção ao Req. no 164/2019, do Ver. Clau-
dinei; nos 649/2019 e 650/2019, ambos de 16-10-2019, em atenção, respectivamente, 
aos Requerimentos nos 171/2019 e 173/2019, do Ver. Jairo; nos 652/2019 e 653/2019, 
ambos de 18-10-2019, em atenção, respectivamente, aos Requerimentos nos 161/2019, 
do Ver. Reinaldo, e no 163/2019, do Ver. Claudinei; no 656/2019, de 21-10-2019, em 
atenção ao Req. no 169/2019, do Ver. Jairo; nos 657/2019 a 660/2019, todos de 22-10-
2019, em atenção, respectivamente, aos Requerimentos nos 168/2019, 170/2019, 
172/2019 e 174/2019, do Ver. Jairo; no 670/2019, de 22-10-2019, em atenção ao Req. no 
139/2019, do Ver. Benedito Gabriel; no 681/2019, de 23-10-2019, em atenção ao Req. 
no 169/2019, do Ver. Jairo; no 703/2019, de 31-10-2019, em atenção ao Req. no 
167/2019, do Ver. José Martins; no 675/2019, de 23-10-2019, enviando-nos os Demons-
trativos de Tributos Próprios referentes ao mês de setembro de 2019; e, no 676/2019, de 
23-10-2019, enviando-nos o Relatório de Recursos Federais Recebidos, relativo ao mês 
de setembro de 2019. DIVERSOS: Leitura dos documentos abaixo, que receberam o 
despacho “Ciente”: Ofício CCA no 3741/2019, de 20-9-2019, do Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo, comunicando-nos que foi negado provimento ao recurso interpos-
to referente ao contrato entre a Prefeitura Municipal de Santa Isabel e a Construtora 
Santos Lobo, objetivando a reforma e readequação do complexo de educação infantil da 
Vila Guilherme, cujo responsável era o ex-prefeito Helio Buscarioli; e, Ofício CCA no 
4891/2019, de 24-9-2019, do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, comunican-
do-nos que foi negado parcialmente provimento ao recurso interposto referente ao re-
passe à título de ajuda financeira à entidade Associação dos Estudantes Universitários e 
Técnicos de Santa Isabel, reduzindo a multa imposta ao recorrente. LEGISLATIVO: 
Apreciação da Moção no 7/2019, de 28-10-2019, do Ver. Cleber, requerendo ao Presi-
dente constar nos anais desta Casa uma Moção de Repúdio ao projeto apresentado pela 
Agência de Transporte do Estado de São Paulo—ARTESP e pelo Governo do Estado de 
São Paulo, referente à instalação de pedágio na Rodovia Mogi-Dutra (SP 88). Neste 
momento, o Ver. Cleber pediu a leitura na íntegra da moção. Em discussão citada mo-
ção, fizeram uso da palavra, os Vereadores Cleber, Jairo (Ver. Cleber).  Em  votação 



 

 
citada moção, foi ela aprovada por unanimidade. Moção no 8/2019, de 30-10-2019, do 
Ver. Paulo, requerendo ao Presidente constar nos anais desta Casa uma Moção de Apelo 
ao Governador do Estado de São Paulo e ao Secretário de Estado de Governo, para que 
o Governo Estadual aplique, com recursos próprios, no IAMSPE—Instituto de Assis-
tência Médica ao Servidor Público do Estado de São Paulo, o percentual de 2%, o mes-
mo descontado em folha dos servidores públicos estaduais, bem como sua contrapartida 
para a gestão dos serviços do órgão, até então inexistentes. Em discussão citada moção, 
fez uso da palavra, o Ver. Paulo. Em votação citada moção, foi ela aprovada por una-
nimidade. Moção no 9/2019, de 31-10-2019, da Vera Patrícia, requerendo ao Presidente 
constar nos anais desta Casa uma Moção de Repúdio à AMERICANET, pela péssima 
qualidade dos serviços prestados neste Município de Santa Isabel e pelo péssimo aten-
dimento prestado à nossa população. Em discussão citada moção, fez uso da palavra, a 
Vera Patrícia. Em votação citada moção, foi ela aprovada por unanimidade. Moção no 
10/2019, de 31-10-2019, do Ver. Reinaldo, requerendo ao Presidente constar nos anais 
desta Casa uma Moção de Apoio à Associação de Professores Aposentados do Magisté-
rio Público do Estado de São Paulo—APAMPESP, que luta por Educação de qualidade 
e salário dignos ao Magistério do Estado de São Paulo. Neste momento, o Ver. Reinaldo 
pediu a leitura na íntegra. Em discussão citada moção, fez uso da palavra, o Ver. Rei-
naldo. Em votação citada moção, foi ela aprovada por unanimidade. Moção no 
11/2019, de 31-10-2019, do Ver. Luiz Carlos, requerendo ao Presidente constar nos 
anais desta Casa uma Moção de Aplauso aos Funcionários Públicos pelo Dia do Servi-
dor Público, celebrado anualmente no dia 28 de outubro, e pelos relevantes serviços 
prestados ao Município de Santa Isabel (deliberada sob a presidência do 1o Vice-
Presidente, Ver. Neurisvan). Em discussão citada moção, fizeram uso da palavra, os 
Vereadores Luiz Carlos, Claudinei, Paulo, Jairo, Márcio, José Martins e Neu-
risvan. Em votação citada moção, foi ela aprovada por unanimidade. Apreciação dos 
seguintes requerimentos: Req. no 177/2019, de 16-10-2019, da Vera Bruna, requerendo 
à Prefeita Municipal local informar a esta Casa, através da Secretaria Municipal de Saú-
de, se há a possibilidade de se abrir os postos de saúde do nosso Município um sábado a 
cada mês para atender o trabalhador que não tem condições de ir ao médico durante a 
semana. Neste momento, a Vera Bruna pediu a leitura na íntegra. Em discussão citado 
requerimento, fizeram uso da palavra, os Vereadores Bruna e José Martins. Em vota-
ção citado requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 178/2019, de 22-
10-2019, da Comissão Parlamentar de Inquérito, requerendo ao Presidente, nos termos 
do § 2o do art. 87 do Regimento Interno, as devidas providências no sentido de que seja 
apreciada a prorrogação do prazo da mencionada Comissão por mais 120 (cento e vinte) 
dias, afim de atender aos seus objetivos. Em votação citado requerimento, foi ele 
aprovado por unanimidade. Req. no 179/2019, de 31-10-2019, do Ver. Márcio, reque-
rendo à Prefeita Municipal local enviar a esta Casa, para a devida análise, cópia do con-
trato firmado ente a Municipalidade e o novo Laboratório de Prestação de Serviços de 
Análises Clínicas. Em discussão citado requerimento, fizeram uso da palavra, os Verea- 
  



 
dores Márcio (Claudinei), Cleber (Márcio), Ademar (Jairo, Patrícia, Márcio, Cle-
ber, Patrícia), Reinaldo. Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por una-
nimidade. Req. no 180/2019, de 31-10-2019, do Ver. Paulo, requerendo ao Presidente 
enviar à Prefeita Municipal local cópia do abaixo-assinado subscrito por moradores do 
Residencial Astro Verde, através do qual solicitam àquela autoridade as devidas provi-
dências no sentido de se pavimentar a estrada que liga a Rodovia Vereador Albino Ro-
drigues Neves à portaria do condomínio, que foi aprovado por unanimidade. Req. no 
181/2019, de 31-10-2019, do Ver. Paulo, requerendo ao Presidente oficiar ao Coman-
dante Geral da Polícia Militar do Estado de São Paulo, solicitando-lhe o aumento do 
número de policiais militares que fazem parte da Diária Especial por Jornada Extraordi-
nária de Trabalho Policial Militar—DEJEM, no Município de Santa Isabel, de 2 para 6 
policiais. Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra, o VER. PAULO (Ga-
briel, Jairo, Márcio e Cleber). Em votação citado requerimento, foi ele aprovado 
por unanimidade. Req. no 182/2019, de 31-10-2019, do Ver. Paulo, requerendo ao Pre-
sidente constar nos anais desta Casa um Voto de Parabenização ao circo The Black Cir-
cus, pelo belíssimo trabalho realizado junto aos nossos munícipes. Neste momento, o 
Ver. Paulo pediu a leitura na íntegra. Em discussão citado requerimento, fizeram uso da 
palavra, os Vereadores Paulo, Edson, Cleber (Paulo), Jairo, Gabriel, Márcio, José 
Eloi (Paulo), Ademar, Luiz Carlos (Claudinei e Márcio). Em votação citado reque-
rimento, foi ele aprovado por unanimidade, sem discussão. Neste instante, o Presiden-
te suspendeu a sessão por cinco minutos. Reaberta a sessão, passou-se à apreciação do 
Req. no 183/2019, de 31-10-2019, do Ver. José Martins, requerendo à Prefeita Munici-
pal local enviar a esta Casa cópia das folhas de ponto dos servidores ocupantes do cargo 
de Fisioterapeuta, bem como informar a carga horária, a forma de contratação e a remu-
neração de cada profissional lotado na EMEE Sérgio Alves Porto. Em discussão citado 
requerimento, fizeram uso da palavra, o Ver. José Martins. Em votação citado reque-
rimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 184/2019, de 31-10-2019, do Ver. 
José Martins, requerendo à Prefeita Municipal local que informe a esta Casa de Leis 
como é realizado o controle de doação de materiais realizados pelas pedreiras locais, 
bem como em quais locais eles foram empregados, requerendo, ainda, o envio da rela-
ção contendo o controle das doações realizadas no último trimestre. Em discussão cita-
do requerimento, fez uso da palavra, o Ver. José Martins (Reinaldo). Em votação cita-
do requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 185/2019, de 31-10-
2019, do Ver. José Martins, requerendo à Prefeita Municipal local informar a esta Casa 
de Leis qual a fundamentação para se realizar, pela terceira vez, a contratação emergen-
cial da empresa de transporte público. Em discussão citado requerimento, fizeram uso 
da palavra, os Vereadores José Martins (Luiz, Márcio, Jairo, Gabriel, Paulo), Rei-
naldo (Márcio, Jairo, Gabriel, Jairo, Márcio, Luiz), Paulo (Patrícia, Luiz, Jairo), 
Cleber (Paulo), Jairo, Patrícia, José Eloi, Edson (Paulo). Em votação citado reque-
rimento, foi ele aprovado, com o voto contrário do Ver. Jairo. Req. no 186/2019, de 
31-10-2019, do Ver. José Martins, requerendo à Prefeita Municipal local informar a esta 
Casa de Leis o montante arrecadado com a aplicação de multas de trânsito em nosso 
Município, do mês de janeiro do corrente ano até a presente data, bem como informar-
nos como está sendo aplicado o valor arrecadado com a cobrança das  referidas  multas,  



 

 
que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. Req. no 187/2019, de 31-10-2019, 
do Ver. José Martins, requerendo à Prefeita Municipal local enviar a esta Casa de Leis 
cópia do contrato de prestação de serviços firmados entre a Municipalidade e a Associa-
ção de Estudantes Universitários e Técnicos de Santa Isabel, bem como o envio da rela-
ção dos estudantes que utilizam o referido serviço, informando-nos, ainda, a forma de 
controle do pagamento efetivado por tais alunos, que foi aprovado por unanimidade, 
sem discussão. Req. no 188/2019, de 31-10-2019, do Ver. Reinaldo, requerendo ao Pre-
sidente oficializar à Viação Suzano Ltda, solicitando-lhe informar a esta Casa sobre a 
possibilidade de alteração do horário da linha Santa Isabel X Monte Negro, de 
23h10min para 23h20min. Em discussão citado requerimento, fizeram uso da palavra, 
os Vereadores Paulo e Reinaldo. Em Encaminhamento de Votação, fizeram uso da 
palavra, os Vereadores Paulo (PSDB), Jairo. Em votação citado requerimento, foi ele 
rejeitado, com os votos contrários dos Vereadores Claudinei, Gabriel, José Martins, 
Márcio e Reinaldo. Req. no 189/2019, de 31-10-2019, do Ver. Reinaldo, requerendo ao 
Presidente oficiar à SABESP, solicitando-lhe explicação técnica referente à água suja e 
com mau cheiro que vem sendo distribuída em alguns bairros do nosso Município. Em 
discussão citado requerimento, fizeram uso da palavra os Vereadores José Martins, 
Paulo (José Martins, Patrícia, Neurisvan, José Martins e Patrícia), Cleber, Jairo e 
Reinaldo. Em Encaminhamento de Votação pelo PL, fizeram uso da palavra, os Verea-
dores Cleber, Paulo, Jairo, Márcio. Em votação citado requerimento, foi ele rejeita-
do, com os votos contrários dos Vereadores Claudinei, Gabriel, José Martins, Márcio e 
Reinaldo. Req. no 190/2019, de 31-10-2019, do Ver. Luiz Carlos, requerendo à Prefeita 
Municipal local informar a esta Casa de Leis qual a previsão de encaminhamento do 
Plano de Cargos, Carreiras e Vencimentos dos Servidores Públicos, conforme disposto 
na Lei Complementar no 199, de 19 de janeiro de 2019 (deliberado sob a presidência 
do 1o Vice-Presidente, Ver. Neurisvan). Em discussão citado requerimento, fizeram 
uso da palavra, os Vereadores Luiz Carlos e José Martins. Em votação citado reque-
rimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 191/2019, de 1o-11-2019, do Ver. 
José Martins, requerendo à Prefeita Municipal local que informe a esta Casa de Leis 
qual o débito atualizado junto à prestadora de serviço Sociedade Beneficente Caminho 
de Damasco (SBCD), bem como informar-nos se a Prefeitura tem acompanhado a emis-
são dos avisos prévios, e se empresa apresentou alguma justificativa, bem como alguma 
alternativa de reposição destes funcionários, haja vista que o funcionamento das UBSs e 
ESFs são de responsabilidade da referida OS. Em discussão citado requerimento, fez 
uso da palavra, o Ver. José Martins. Em votação citado requerimento, foi ele apro-
vado por unanimidade. Neste momento, pediu questão de ordem o Ver. Ademar. Leitu-
ra do Balancete Financeiro referente ao mês de setembro de 2019, que recebeu o des-
pacho “Ciente”. Ato contínuo, passou-se à O R D E M  D O  D I A , que constou da 
seguinte matéria, em votação única: Projeto de Lei no 8, de 30-4-2019, do Ver. José 
Martins, autorizando o Município a instituir benefício financeiro mensal, destinado às 
famílias inscritas ao Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal que 
tenham, em sua composição, pessoas em tratamento de tuberculose e hanseníase. Em 
discussão citado projeto, fez uso da palavra, o Ver. José Martins. Em votação citado pro  



 
jeto, foi ele aprovado por unanimidade. Projeto de Lei no 14, de 2-9-2019, do Ver. 
Cleber, instituindo a “Semana Municipal de Incentivo à Doação de Sangue”, e dando 
outras providências. Neste momento, o Ver. Cleber pediu a leitura da mensagem. Em 
discussão citado projeto, fizeram uso da palavra, o Ver. Cleber (Patrícia). Em votação 
citado projeto, foi ele aprovado por unanimidade. Projeto de Decreto Legislativo no 
2, de 4-9-2019, do Ver. Ademar e outros, concedendo Título de Cidadão Isabelense ao 
Senhor Luiz Carlos Santos. Neste momento, o Ver. Ademar pediu a leitura do projeto 
na íntegra. Em discussão citado projeto, fizeram uso da palavra, os Vereadores Ade-
mar, Claudinei, Márcio, Cleber, Paulo, Patrícia, José Martins, Jairo e Luiz. Em 
votação citado projeto, foi ele aprovado por unanimidade. Veto Total aposto ao Proje-
to de Lei no 11, de 10-6-2019, do Ver. Claudinei, alterando e acrescentando os disposi-
tivos que menciona na Lei Municipal no 2.833, de 23 de junho de 2016 – Plano de 
Transporte e de Mobilidade Urbana, criando o Conselho Municipal de Transportes, 
Trânsito e Mobilidade Urbana—CMTTMU, definindo sua composição, atribuições, 
funcionamento e o Fundo Municipal de Mobilidade Urbana—FMMU e do Comitê Ges-
tor e dando outras providências. Em discussão citado veto, com a palavra, os Vereado-
res Claudinei e Cleber. Neste momento, o Presidente suspendeu a sessão por cinco 
minutos. Reaberta a sessão, passou-se à votação do veto, que foi rejeitado, com os vo-
tos contrários dos Vereadores Bruna, Cleber, Edson, José Eloi, Neurisvan, Patrícia e 
Paulo. Neste momento, às 0h10min, retiraram-se da sessão os Vereadores José Martins 
e Reinaldo. A seguir, em E X P L I C A Ç Ã O  P E S S O A L , fizeram uso da pala-
vra, os Vereadores Paulo e Márcio. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu 
a presença de todos e deu por encerrada a sessão, do que, para constar, mandei lavrar a 
presente ata, que vai assinada por mim, Edson Roberto Almeida Fontes                         , 
1o Secretário. 


